
平成 30 年度  第 5 回政策討論会第一分科会要点記録  

 

日 時  平成 30 年 11 月 27 日（火）午前 10 時 00 分～11 時 00 分  

場 所  第一委員会室  

出席者   池内  矢一（座長）  

     岩﨑  雅秋（副座長）  

     澤田  和代  

南  加代子  

     井舎  英生  

前田  将臣  

鳥居  宏次  

稲田  悦治  

 今口  千代子  

 

討論テーマ「こどもの安全・安心  見守り活動の現状と今後の課題」  

 

○5 回目は素案（別掲）を基に要望書作成に向けて議論しました。  

・学校は見守りを頼んでいるが、教育委員会は頼んだことがない。  

・認識が教育委員会は変わっていない。うちは関係ないじゃなくて要望書

にきちっと書くべきだ。  

・「岸和田市通学路安全推進会議」でハードだけではなく、見守りについて       

も話し合うべき。   

・防犯についても話し合うべき。  

・「通学路安全推進会議」に学校校長や見守り隊メンバーも入れるべき。  

・「通学路安全推進会議」にソフト面を入れるのは難しいと思うので、別建

てで本市独自の会議をつくるべきである。   

・課題は有償ボランティア・無償ボランティアの担い手不足である。  

・素案はなかなかできていると思う。  

・「こどもの見守り」について別建ての会議をつくり、質問・回答出来る場

を設け担い手が気持ちよく活動できる後押しを行政でしていただく。   

等の意見がでました。  

 

・要望書のまとめ方は現状・課題・要望で出します。  

・次回は皆さんから意見をいただき、要望書の確認をします。  


